

教育委員会だより

「教育の町」ふじみを目指して

第
102
号

富士見町人材育成海外派遣事業 中学生ニュージーランドホームステイを終えて

富士見町では今年も中学生を対象に3月20日～30日までニュージーランドリッヂモンドに派遣・交流事業を行いました。副団長の富士見中学校、藤澤賢太郎先生から感想をいただきました。

日本から乗り継ぎを含めて13時間。自然豊かなリッヂモンドに到着しました。夏の終わりのNZは、日差しは強いけれど爽やかな風が吹いていました。ホストファミリーに出迎えられホームステイの開始。最初は休日ということもあり、ファミリーの案内でNZの雄大な自然や文化を存分に味わいました。



3日目の朝、ワイメアカレッジに登校した生徒から、「学習した英語が使えたよ。」「うまく通じなくて困った。どうしたらしいかな。」などの声が聞こえました。ホームステイを充実させようと、試行錯誤しながら一生懸命取り組んでいることが伝わってきました。最初はNZ生との授業やクッキー作り、レク等でスクールライフを楽しみ、夜はファミリーの一員としての生活を送りました。楽しいことだけでなく大変なこともありました。五感をフルに使って学び、大きく成長した生徒たちでした。広大な牧場や羊たち、青い海と緑の大地、南天に輝く南十字星もきっと心に残っていることでしょう。

社会科の教員である私も、現地に行かなければ分からぬことを体感し、たくさん資料を集めることができました。授業を通して、他の生徒たちにも伝えていきたいと思います。このような貴重な経験の機会を与えて、支えてくださった全ての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

連載7 「子どもの権利条約」 って、知ってる？

- 1 大人のみなさん、もし子どもが生まれたら、すぐ国のお役所に知らせること。よろしくお願ひします。ぼくらは生まれたときから、自分の名まえをもてる。
名なしのgonベジャいやだからね。そしてどこの国かはべつとして、○○の国の人にもなれる。それから、自分のお父さんやお母さんがだれか、ということを知って、そのお父さんお母さんに育ててもらうことができる。
- 2 もし、子どもが、どこの国の人にもなれそうにないときは、そうならないように国の法律やほかの国とのあいだの約束に合わせて、国はがんばってほしい。
- (「子どもによる子どものための権利条約」より引用)

この子どもの権利条約には全部で54の条文があります。
今回は、第7条を紹介します。

第7条 **な**名まえがほしい。
くにひと
くにひと
國の人になりたい。



平成26年6月1日発行
富士見町教育委員会編集

☎62-9235
kodomo@town.fujimi.lg.jp

6月
定例教育委員会
6月18日(水)
午前9時30分より
清泉荘
傍聴歓迎！

子どもに関する
なんでも相談
月曜日～金曜日
午前8時30分
～午後5時15分
☎62-9233
家庭・教育相談員
(鈴木)

今月の無料塾
水曜日講座
(1・2年生対象)
◆6月18日(水)
午後3時30分～
午後6時30分
●会場:
富士見中学校
問 ☎62-9235

平成26年度「教育の町」づくり事業 「エデュ・Café」開催について

本年度も「エデュ・Café」を開催いたします。本年度は回ごとにテーマを決め、テーマごとにご意見を伺い、懇談により教育行政に役立ててまいります。開催時間の内、前半（40分程度）は講師の方のお話を伺い、後半は講師を交えての懇談とします。

「エデュ・Café」日程のお知らせ

◎会場はいずれもコミュニティ・プラザ大会議室です。

回	日 程	テ 一 マ	講 師
1	6月12日(木) 午後7:00～午後9:00	子どもたちが健やかに育つ家庭環境づくり	家庭・教育相談員 鈴木 清 氏
2	7月3日(木) 午後7:00～午後9:00	子どもを有害ネット環境から守ろう(第1回)	長野県青少年育成県民会議 南澤 信之 先生
3	8月28日(木) 午後7:00～午後9:00	子どもの自主性を育てよう	花田養護学校 河合 ちほえ 教頭先生
4	9月13日(土) 午前9:30～午前11:30	子どもを有害ネット環境から守ろう(第1回)	長野県青少年育成県民会議 南澤 信之 先生
5	9月18日(木) 午後7:00～午後9:00	子どもの上手なほめ方・叱り方	諏訪養護学校 五味 智子 先生



保護者・地域の皆さん・学校関係者どなたでも
お気軽に参加ください。

主催者側からは、教育長、教育委員、教育委員会事務局職員が参加します。

問 子ども課 総務学校教育係 ☎62-9235

環境の中
さんとの交
通です。また、境
界化が進む
中で大変微
笑ましい光
景です。



▲散歩で土手をかけあがる子どもたち

境保育園は信濃境駅の上方、名前の通り山梨県との境にあります。定員は60名で現在は50名程が通園しています。

少人数なので園児たちは年齢を超えて仲良く遊ぶことができます。園舎は昭和47年に建設され満42歳を迎えました。「レトロの建物で落ち着いていて、いい雰囲気を出していて好きです。」「先生全員が子どもたちの名前を知り、声をかけてくれて嬉しいです。」などの声が聞かれます。

八ヶ岳、甲斐駒、富士山が望め、周囲を林に囲まれ、鳥の声と四季の美しさがすばらしい保育園です。

花のさなご 境保育園

6月15日（第3日曜日）は 家庭の日・家庭読書の日

一年中で最も日が長い季節。家族みんなで朝や夕方に散歩や運動をしてみるなど、家族がふれあう時間も持ちましょう。



編集後記

富士見中学校テニスコート斜面のつづりが今年も見事に咲き、生徒や道行く人々の目を楽しませていた。(H)